



Ministerium der Finanzen

Digitale Visite: Universitätsmedizin Magdeburg startet Pilotprojekt für eine vernetzte Patientenversorgung

Die Universitätsmedizin Magdeburg (UMMD) geht einen weiteren Schritt in Richtung digitale Zukunft. Im Rahmen einer internen Veranstaltung wurde heute die digitale Visite als Pilotprojekt auf der gastroenterologischen Station von Prof. Dr. med. Verena Keitel-Anselmino vorgestellt. Die neue Technologie soll die Patientenversorgung effizienter, sicherer und komfortabler gestalten.

Durch die digitale Visite haben Ärztinnen und Ärzte sowie Pflegekräfte die Möglichkeit, mobil auf die digitale Patientenakte zuzugreifen, Untersuchungen per Spracherkennung zu dokumentieren und Vitalwerte in Echtzeit mithilfe smarterer Visitenwagen zu erfassen. Auch die digitale Aufklärung und elektronische Behandlungsverträge sind über Tablets direkt am Patientenbett abrufbar. Dies optimiert die Abläufe und verbessert gleichzeitig die Behandlungsqualität und Patientensicherheit.

„Mit der digitalen Visite setzen wir neue Maßstäbe in der medizinischen Versorgung. Die enge Vernetzung aller relevanten Informationen erleichtert die Arbeit der Teams und kommt den Patientinnen und Patienten direkt zugute“, betont Prof. Dr. Keitel-Anselmino.

Die Veranstaltung wurde von Wissenschaftsminister Prof. Dr. Armin Willingmann und Finanzminister Michael Richter begleitet. Beide betonten die hohe Bedeutung der Digitalisierung im Gesundheitswesen. „Moderne Technologien wie die digitale Visite tragen entscheidend dazu bei, die medizinische Versorgung zukunftsfähig zu gestalten. Die UMMD leistet hier Pionierarbeit für Sachsen-Anhalt“, erklärte Minister Willingmann. Minister Richter ergänzte: „Investitionen in digitale Infrastruktur sind essenziell, um Effizienz und Qualität im Klinikbetrieb zu sichern.“

Neben der Vorstellung der digitalen Visite wurde im Zuge der Veranstaltung auch ein neues Rechenzentrum auf dem Klinikgelände offiziell in Betrieb genommen. Es bildet das technologische Rückgrat für die digitale Transformation der UMMD und gewährleistet höchste Sicherheitsstandards für medizinische Daten.

Mit dieser Digitalisierungsoffensive unterstreicht die UMMD ihr Ziel, innovative Technologien zum Wohl der Patientinnen und Patienten einzusetzen und den Klinikbetrieb zukunftssicher zu gestalten.

Impressum:

Ministerium der Finanzen Pressestelle

Editharing 40
39108 Magdeburg

Tel: (0391) 567-1105
Fax: (0391) 567-1390

Mail: presse.mf@sachsen-anhalt.de